
Beschluss: 
 
Ratsherr Ruge fragt an dieser Stelle bezogen auf den gesamten Themenblock zum Innen-
stadteinkaufszentrum nach, ob bestätigt werden kann, dass in der Ratsversammlung am 
19.03.2013 ein Antrag auf Durchführung eines Bürgerentscheides zur Frage, ob das Innen-
stadteinkaufszentrum errichtet werden soll, gestellt werden soll. 
 
Ratsherr Schaarschmidt gibt an, dass die Rats-Fraktion ALN/Die Grünen solch einen Antrag 
in Erwägung zieht und diese Möglichkeit prüft. 
 
Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras teilt mit, dass auch die Verwaltung die Voraussetzungen 
eines solchen Antrages prüft. Sobald die Stellungnahme des Fachdienstes Recht vorliegt, 
wird sie an die Fraktionsvorsitzenden weitergeleitet. 
 
Es erfolgt Kenntnisnahme. 
 


